

L'ESPACE SOCIO CULTUREL

Dépendances du moulin à eaux mentionné dans l'acte de foi et hommage que Jacques du Vaudavid, écuyer, seigneur d'Auffreville rend le 3 avril 1552 au seigneur de la Forest-de-Civry. Il est ensuite connu comme le moulin « Saussier » du nom de plusieurs générations de meuniers qui l'ont exploité.

Ce bâtiment porté au Plan d'Occupation des Sols en réserve d'équipement, a été acheté en 2000, lors de la succession de Madame Saussier pour 30 000 francs soit 4 573,47 €.



La réhabilitation du bâtiment et de ses abords a été réalisée en 2004/2005 et a constitué les 2 actions d'un contrat rural qui a permis d'obtenir les subventions nécessaires au financement.

Coût de la réhabilitation TTC 484 506,75 € dont subventions Département et Région : 109 763,29 €

Coût des abords TTC 73 090,48 € dont Subventions Département et Région : 28 904,34 €



Le lavoir a été intégralement restauré bénévolement par des élus et le personnel communal en 2007.



En 2008, le préau extérieur a nécessité une restauration totale afin d'assurer la sécurité publique ; ces travaux ont bénéficié d'une dotation globale d'équipement de 30 %.



Puis par phases successives sur 3 années de 2008 à 2011 les combles ont été aménagés, en un logement de 3 pièces qui est loué depuis le 1^{er} novembre par un jeune couple.

Cet aménagement a également bénéficié de subvention.



Un local destiné à l'école pour stocker le matériel de sport, une kitchenette pour l'espace socio-culturel et des caves pour les locataires et la collectivité ont été aménagés progressivement.